



Usulkan APBD 2025 Naik Rp2 Triliun

PUTUSSIBAU - Eksekutif dan Legislatif Kapuas Hulu mulai membahas Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Kapuas Hulu tahun anggaran 2025. Pembahasan dimulai lewat rapat paripurna di Aula DPRD Kapuas Hulu, Putussibau, Kapuas Hulu, Kalimantan Barat, Rabu (04/09)

Rapat paripurna tersebut beragendakan Penyampaian Pidato Pengantar Bupati Kapuas Hulu Pembahasan Nota Keuangan Terhadap Raperda tentang APBD tahun anggaran 2025. Ketua DPRD Kapuas Hulu, Kuswandi memimpin rapat tersebut bersama Wakil Ketua DPRD Kapuas Hulu, Hairudin dan Razali.

"Saat ini hadir 21 anggota dewan dari 28 anggota dewan yang ada, maka rapat paripurna ini kuorum dan dapat dilanjutkan," tegas Kuswandi sembari membuka rapat paripurna.

Sementara itu, Wakil Bupati Kapuas Hulu, Wahyudi Hidayat dalam rapat paripurna

menyampaikan tentang pidato pengantar Bupati Kapuas Hulu. Dalam penyampaiannya, Wahyudi mengatakan APBD Kapuas Hulu tahun anggaran 2025 berpedoman pada Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kapuas Hulu tahun 2025.

"Penyusunan APBD ini juga berlandaskan pada peraturan perundang-undangan yang berlaku," tuturnya. Wahyudi memaparkan usulan APBD Kapuas Hulu tahun anggaran 2025 diantaranya terdiri dari total pendapatan Rp 2,028 triliun, total belanja Rp 2,027 triliun dan pembiayaan Rp 4,5 miliar. "Pembiayaan berasal dari Silpa 2024, dan nantinya ada Rp 5 miliar yang akan digunakan untuk penyertaan modal pada Bank Kalbar," pungkas Wabup Kapuas Hulu.

Rapat paripurna di DPRD Kapuas Hulu yang membahas APBD tahun anggaran 2025 turut disaksikan jajaran Forkopimda Kapuas Hulu, Sekda Kapuas Hulu, H. Mohd Zaini beserta para Kepala OPD Kapuas Hulu. Hadir pula perwakilan BUMN dan BUMD yang ada di kota Putussibau. *(fik)*



ISTIMEWA

DRAFT: Wabup Kapuas Hulu, Wahyudi Hidayat menyerahkan draft Raperda APBD Kapuas Hulu tahun anggaran 2025 kepada Kuswandi, Ketua DPRD Kapuas Hulu di Aula Gedung DPRD Kapuas Hulu, Putussibau, Kalimantan Barat, Rabu (4/9)